

Fp 92

**TRANSCRIPCIÓN DECLARACIÓN**  
**SR. JULIO DEL RIO PAREDES**  
**TESTIGO**  
**CAUSA ROL N° 08 – 2016.-**

Declara, don **JULIO DEL RÍO PAREDES**, en calidad de testigo por los hechos ocurridos en el Rodeo Clasificatorio – Zona Sur de Frutillar, efectuado los días 19, 20 y 21 de Febrero de 2016. Luego que el Presidente de este Tribunal Supremo de Disciplina, le da a conocer los hechos que son materia de esta investigación, procede a prestar declaración:

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Conoce Ud., de la denuncia? ¿Sabe de qué se trata?**

**RESPONDE:** *Me entere, porque me llego una copia de la Cartilla del Delegado, lo cual aparecía mí nombre involucrado.*

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Qué sabe Ud., de estos hechos?**

**RESPONDE:** *Haber, ese día dentro de toda la actividad, Alfredo, el Delegado, me pregunto por Hernán, porque según lo que él me contaba, había tenido un problema con un caballero, entonces me pidió si yo, lo podía ubicar. Yo, fui al camión, cuando llegue haya, me encontré con el hijo de Nelson García, con Tatai, y le pregunte por Hernán, y me respondió, no está durmiendo. La verdad que no lo vi, volví y ahí creo que hice un comentario desafortunado porque dije: ¡no está durmiendo muerto de curado!, pero la verdad es que yo, no lo vi. Así, como Alfredo, tampoco lo vio, porque tampoco fue al camión, y después lo vi yo, en la tarde, cuando ingreso a la Serie de Potros, lo vi ingresar y después lo vi, cuando lo sacaron. Eso fue lo que vi yo, digamos, ya. Ahora, lamentablemente, si yo hice ese comentario, fue un comentario desafortunado, porque yo no vi a Hernán, en ningún momento, digamos en el camión, y la verdad que después que lo leí, me di cuenta que Alfredo, lo había puesto al pie de la letra lo que había yo dicho, pero ni Alfredo, ni yo, lo vimos en ese momento.*

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Por qué supuso que el Sr. Löbel, estaría ebrio?**

**RESPONDE:** *La verdad, que a mí me dijo Alfredo, no Hernán, estaba curado, insulto al Sr. Kaschel, a lo que le respondí: “pucha, yo no tengo idea”.*

El Tribunal Supremo de Disciplina, interviene para señalarle al Sr. Del Río Paredes, que sea preciso en su declaración. ¿Por qué señala que alguien estaba curado sin haberlo visto?

**RESPONDE:** *La verdad que yo les digo, yo, no lo vi y Alfredo, hablo conmigo y me pidió que yo ubicara a Hernán Löbel, y a esa hora el me hizo el comentario que había habido un problema con el Sr. Kaschel, y después cuando yo fui al camión, yo, converse con Tatai, y él me dijo, no está durmiendo y se tiro a dormir en la colchoneta para que este bien para correr la Serie Potros. Yo, hice un comentario desafortunado, por lo cual voy a tener que pedir disculpa, porque a mí, no me consta, yo, no lo vi a él curado. Entonces, hice un comentario que no debiera haberlo hecho.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, por segunda vez, para que responda: ¿Por qué Ud., hace ese comentario? ¿Cuál fue la razón?

**RESPONDE:** *La verdad que no sé porque lo hice, pero yo, no lo vi a él curado. No sé porque lo supuse.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Lo ha visto otras veces curado?

**RESPONDE:** *A ver, yo creo que todos en los rodeos, nos tomamos un trago. Ahora, curado, yo no lo he visto, que no pueda correr, no lo he visto.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Ud., no vio los hechos que dan origen a esta denuncia, esto es el problema que había sucedido entre el Sr. Kaschel, y el Sr. Löbel?

**RESPONDE:** *No, no. Yo, de ese problema me entre porque Alfredo, me hizo el comentario de que habría habido ese problema, pero a mí, no me consta.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Por qué cree Ud., que lo pusieron como testigo de estos hechos?

**RESPONDE:** *No tengo idea. A mí, me sorprendió cuando me llamaron el otro día.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Quién lo llamó?

**RESPONDE:** *El Abogado, del Sr. Löbel. Es todo.*

-----

52